
Veranstaltungen

Maibaum 
am Dorfplatz
Auch heuer steht auf unserem Dorfplatz wieder 
ein prächtiger Maibaum! Danke an die vielen Hel-
fer der ÖVP Gutenberg-Stenzengreith und des 
Bauernbundes!
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Ministerin Bogner-Strauß und 
NR Bgm. Stark in Gutenberg!

Vorankündigung

Familienministerin Juliane Bogner-Strauß und NR Bgm. Christoph Stark 
kommen nach Gutenberg zum Familien & Bürger-Frühstück  

am Sonntag, 26. August 2018 am Dorfplatz Gutenberg!

Für den Inhalt verantwortlich: ÖVP Gutenberg-Stenzengreith, Ausgabe 07/2018   

Franz Sauseng legt sein GR-Mandat zurück

Franz Sauseng, eines unserer „ÖVP Urgesteine“, hat bei der Gemeinde-
ratssitzung Ende Mai sein Gemeinderatsmandat zurückgelegt. 
Franz Sauseng war seit 2003 ÖVP Gemeinderat und hat unsere Frak-
tion stets tatkräftig unterstützt. Dafür herzlichen Dank! Neben seinen 
unermüdlichen Einsatz für seinen Ortsteil zeichnete sich Franz vor allem 
durch seinen starken Lösungswillen und seine pragmatische Herange-
hensweise an verschiedenste Themen aus. Auch bei diversen Veranstal-
tungen war Franz selten zu vermissen, die von ihm organisierten ÖVP 
Skitagen werden uns noch lange in Erinnerung bleiben. Lieber Franz, wir 
wünschen dir alles Gute und freuen uns auf viele weitere aktive Jahre in 
unserer Gemeinschaft!
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Thema

Ortszentrum - Arztpraxis

Unternehmertreffen

Ortszentrum neu:
BürgerbeteiligungsprojektWer zur Zeit unseren Dorfplatz in Gutenberg besucht 

wird feststellen, dass die neu errichtete Arztpraxis im 
Gebäude des „Betreuten Wohnens“ noch leersteht. Sie 
wurde geplant, damit alle BürgerInnen unserer Gemein-
de und die BewohnerInnen des „Betreuten Wohnens“ 
endlich die Möglichkeit  bekommen, barrierefrei ihre 
Ärztin zu erreichen. Außerdem ist sie Teil des großen 
ÖVP-Projekts für ein lebenswertes Ortszentrum, wel-
ches sich ja in die drei Teilbereiche Bildung, Gesundheit 
und Nahversorgung/öffentliche Verwaltung gliedert.
Im vergangen Winter ist die Ansiedlung unserer neuen 
Ärztin in Gutenberg erfreulicherweise gelungen. Unsere 
ÖVP Gemeinderäte haben dazu durch sehr engagier-
tes Mitwirken und Vermittlungstätigkeiten einen wert-
vollen Beitrag geleistet. Nun wäre es für die nachhaltige 
Entwicklung unseres Ortszentrums besonders wichtig, 
die Übersiedlung in die neue Ordination rasch voranzu-
treiben. Schon als bekannt wurde, dass die Arztpraxis 

in Gutenberg weitergeführt werden soll, haben wir 
darauf aufmerksam gemacht, dass die Gemeinde bei 
der Übersiedlung der Ordination in das neue Gebäude 
unterstützend zur Seite stehen soll. 

Es wäre jetzt dringend notwendig, hier eine Lösung 
zu erarbeiten und gegebenenfalls mit den Verantwort-
lichen im Land Kontakt aufzunehmen um mögliche 
finanzielle Unterstützungen seitens des zuständigen 
Gemeindereferenten zu erwirken, geht es doch um die 
langfristige Entwicklung unseres Ortskerns. Versäum-
nisse in diesem Bereich würden uns wohl noch viele 
Jahre nachhängen, besonders wenn die Arztpraxis auf-
grund der ständigen Verzögerungen nicht ins Gebäude 
des betreuten Wohnens einziehen würde. Rasches 
Handeln ist erforderlich, damit eine zukunftsorien-
tierte Lösung für die neue Arztpraxis in Gutenberg 
bald Wirklichkeit wird!

Bereits vergangenen Herbst hat unser GR Richard Sau-
seng im Gemeinderat die Idee eingebracht, die Gemein-
de möge ein Wirtschaftstreibendenmeeting ausrichten, 
um die Rahmenbedingungen für Unternehmerförderun-
gen in der Gemeinde zu regeln. Im Rahmen des Bürger-
beiteiligungsprojektes der Gemeinde, welches von allen 
Fraktionen im Gemeinderat gemeinsam durchgeführt 
wird, eröffnet sich nun die Möglichkeit, unter dem Titel 
„Unternehmertreffen“ ein solches Meeting durchzufüh-

ren. Wir begrüßen das. Gleichzeitig möchten wir jedoch 
betonen, dass ein einmaliges Gespräch mit den Wirt-
schaftstreibenden und Festhalten von allgemeinen Ideen 
nicht ausreichen wird, um die Diskussion über die Unter-
stützung der Betriebe durch die Gemeinde zu beenden. 
Eine Lösung der Fragen bezüglich Wirtschaftsförderung 
in der Gemeinde ist für uns ein wichtiger Schritt für ein 
gelungenes Zusammenleben von Wirtschaftstreibenden 
und Gemeindebürgern in unserer Gemeinde.

Gerade ist die Gemeinde dabei, Fragebogen an 
alle Gutenbergerinnen und Gutenberger (aus-
genommen KG Plenzengreith) zu übermitteln. 
Dabei geht es darum, die Meinung der Bevöl-
kerung zu einigen Themenfeldern abzufragen. 
Diese Aktion wird von allen Fraktionen im Ge-
meinderat mitgetragen. 

Wesentlich ist das Bürgerbeteiligungsprojekt 
deshalb, weil aufgrund des notwendig wer-
denden Neubaus des Gemeindeamtes in den 
kommenden Jahren Richtungsentscheidungen 
gefällt werden. Im Wesentlichen stehen sich die 
Ideen des „Dazustückelns“ zu den bestehen-
den Gebäuden einerseits und das ÖVP-Kon-
zept der Dorfzone im Bereich des Legstättena-
reals andererseits gegenüber. 

Wir treten deshalb für die Neugestaltung des 
Legstättenareals ein, weil die Verschiebung 
sämtlicher Gemeindeinfrastruktur auf die Nor-
dostseite der Landesstraße eine langfristig 
geeignete Variante ist, ein verkehrsberuhig-
tes, sicheres und lebenswertes Ortszentrum 
zu schaffen. Außerdem bietet sie langfristige 
Möglichkeiten, die Gemeindeinfrastruktur auch 
zukünftig noch zu erweitern, so dass im Be-

darfsfall stets genügend Platz für Vereine, Ver-
anstaltungen und weitere Serviceeinrichtungen 
geschaffen werden kann. 

Wichtig zu wissen ist, dass das Legstättena-
real zurzeit in Privatbesitz ist und der Neubau 
zahlreicher Wohnungen schon vor langer Zeit 
bewilligt wurde. Durch rückblickend für die 
Gemeinde günstige Umstände, wurde das 
Gelände jedoch noch nicht verbaut. Es besteht 
also noch die (einmalige) Möglichkeit, das Areal 
durch die Gemeinde zu erwerben, um es im 
Sinne einer nachhaltigen Ortsplanung zu ent-
wickeln. Für die ÖVP Gutenberg-Stenzengreith 
hat daher der Erwerb des Legstättenareals 
durch die Gemeinde höchste Priorität! Dafür 
setzten wir uns ein!
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Ihr Team der ÖVP
im Gemeinderat

Christian Kleinhappl MSc

0664 30 19 430

Ing. Gerhard Holzerbauer

0664 14 42 541

Ing. Albert Glettler

0676 81 98 88 09

VzBgm. Ing. Helmut Jud

0664 84 91 321

Erwin Neubauer

0664 42 13 8445

DI Richard Sauseng

0664 82 93 027

Wir wünschen allen Gemeindebür-
gern/innen einen schönen Sommer 

und einen erholsamen Urlaub!

Wir freuen uns, Euch am 26. August 
beim Familien- und Bürger- 

Frühstück  begrüßen zu dürfen.


